



IECM: mayoría de candidatos comparte su información

A una semana de la elección judicial, 97.7% subió datos al Sistema Conóceles

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que 593 de las 607 candidaturas que participan en la elección judicial cumplieron con la captura, carga y envío de información al Sistema Conóceles, cifra que representa 97.7%.

Del total de personas candidatas que capturaron información en el sistema, 490 lo hicieron en el plazo establecido en los Lineamientos para el uso del sistema, que fue del 1 al 13 de abril; 103 lo hicieron de manera extemporánea, y 14 no lo han hecho, según un informe del IECM sobre el Sistema Candidatas y Candidatos, Conóceles Judicial.

El objetivo del Sistema Conóceles Judicial es facilitar a la ciudadanía información sobre las y los candidatos que participan en esta elección.

En tanto, ayer, el vocero de los diputados locales de Morena, Paulo García, comentó que será “normal” que las personas hagan sus acordeones para poder votar en la elección judicial de este 1 de junio, aunque aclaró que el voto es libre y secreto y que cada persona tendrá la última palabra.

Durante La Chilanguera de este domingo fue cuestionado sobre los acordeones que han empezado a circular en redes sociales, en los que aparece los números de los candidatos a elegir, y confesó que él mismo hará el suyo después de haber analizado cada uno de los perfiles que se postulan. ●



ESPECIAL



El objetivo del Sistema Conóceles Judicial es facilitar a la ciudadanía información sobre los candidatos.